

WEEKLY

Rotary



IMAGINE
ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日
- 例会場 一宮商工会議所
- 承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931・491-0858

未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2022年10月6日
第3522回例会

プログラム

米山月間卓話
カルキ・ダル・バハドゥル君
テーマ「米山奨学生として」
柴垣健一君

国 歌 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

10月度のプログラム

- 6日 米山月間卓話 カルキ・ダル・バハドゥル君
- 13日 例会変更 職場例会 中部電力 MIRAITOWER
- 20日 イニシエーションスピーチ 安藤和人君 伊藤彰彦君
- 27日 卓話 水島邦雄氏 NPO 元気ふれあい俱楽部

会員誕生日おめでとう

- 中島幸介君(10月 5日) 加藤寛之君(10月 9日)
- 杉山義幸君(10月 10日) 木村亮一君(10月 19日)
- 関戸 徹君(10月 27日)

会員夫人誕生日おめでとう

- 内藤幹夫君夫人 弘香様(10月 4日)
- 牛田 猛君夫人 尚子様(10月 8日)
- 加藤恭平君夫人 洋子様(10月 14日)
- 足立 誠君夫人 明美様(10月 17日)
- 梯 國彦君夫人 美佐様(10月 25日)
- 藤原基弘君夫人 和代様(10月 29日)
- 木村 実君夫人 薫様(10月 30日)

結婚記念日おめでとう

- 関戸 徹君(10月 4日) 原 正則君(10月 5日)
- 二ノ宮道彦君(10月 9日) 木村 実君(10月 10日)
- 中西啓太君(10月 10日) 石黒敬康君(10月 10日)
- 則竹伸也君(10月 11日) 桑原英寿君(10月 14日)
- 川松保夫君(10月 18日) 森 隆彦君(10月 19日)
- 三嶋啓一郎君(10月 23日) 亀山英孝君(10月 23日)
- 梯 國彦君(10月 25日) 伊藤光治君(10月 26日)
- 山下貴穂君(10月 28日) 藤本雅也君(10月 31日)

次回の予定

- 10/13 例会変更 職場例会
- 10/20 イニシエーションスピーチ
安藤和人君 伊藤彰彦君

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	関 青	戸 徹	足 立	誠
副会長	長 吉	裕 佳	副幹事	裕 田
幹事	事 田	人 熊	会報委員長	隆 慎



新会員紹介

氏名 牛田 滋君
職業分類 不動産管理
勤務先 マル京株式会社
役職名 代表取締役
生年月日 昭和44年6月19日
紹介者 土川保夫君

第3521回例会の記録
2022年9月29日(木)

会長挨拶

皆さんこんにちは、今日は一宮市長であり、当ロータリークラブの名誉会員である中野正康市長においでいただきました。一宮市の現在について有益な卓話をいただけたと楽しみにしております。

私は、9月23日の雨の祝日に「一宮ハイウェイオアシスプロジェクト」の100人座談会に参加してまいりました。本当に、天気の悪い中人が集まるかなと心配をしておりましたが、ほぼ100人集まり、市民の皆さんから、いつものスタッフとは違った、新しい意見も多数寄せられ、本当に有意義な座談会であったと感心いたしました。

さて、その座談会の際に感じたことを、中野市長にもお願いも含めて、皆さんにお話をしたいと思います。それは、この一宮ハイウェイオアシスが、今後の一宮の活性化のためには、優先順位1番で必要であること。このハイウェイオアシスがもしできれば、名神高速道路の一日6万台の通行量、その車に1.5人平均で乗車しているとして、その10分の1がIHOを利用すれば、一日9000人の人が訪れるはずです。この人たちが、500円使ってくれれば、一日450万円のお金が一宮市に落ちることになります。加えて富田山公園一帯に一宮市から整備環境維持費用として税金が7000万円が使われており、もしIHOができればこの7000万円もほとんどいらなくなるはずです。活性化にこれ以上の方針があるでしょうか？

また、座談会でもう一つ気づいたのは、私も含めて市民が一宮のことをいかに知らないかということです。一宮の町がいかに素敵で素晴らしい町なのか？大人の市民も子供たちにも、教えていかなければなりません。これは市民に町に対する勉強が必要だということです。かつてイギリスのブレア首相が、就任演説で、こういったそうです。今、イギリスに必要なものは、3つある。それは1に教育、2に教育、3に教育だと。多分一宮に今一番必要なものは、「町に対する愛情をはぐくむ教育」ではないでしょうか？

委員会報告

ニコボックス

☆ 森 全光君

本日は大変ご多用の中、一宮市長中野正康様をお招きできました喜びで。

☆ 鵜飼雅弘君

本日、一宮市役所にて一宮ドリームプロジェクトラック御披露目会を行いました。中野市長・則竹副会頭にお越し頂き、無事先程終了致しました。子供たちの夢を乗せて一宮市をどんどんPRしていきたいと思います。

☆ 足立 誠君

大成高校2年生が10月下旬に海外に替えて沖縄に修学旅行に出掛けます。現地研修で「対馬丸事件」について講和を頂く予定です。当ロータリークラブ作成の冊子「今を生きる君たちへ」を事前研修で使わせて頂きます。重ねて冊子を頂きました御礼で。

☆ 梯 國彦君

昨日のIRG会で優勝させて頂きました。同じ組でプレイして頂きました猪子さん伊藤さん有難う御座いました。優勝できたのは、お二人のおかげです。

☆ 中西啓太君

昨日のIRG会におきまして取切戦で優勝を収めることができました。メンバー1天候にも恵まれました。これからも精進して次回分区のゴルフコンペに向けて頑張りたいと思います。ありがとうございました。

☆ 都築 健君

昨日行われたIRG会のゴルフコンペにおいて、お天気・同伴者・ハンデに恵まれて、白組優勝の栄誉に授かりましたことに感謝して。

☆ 江崎正和君

先日は第1回一宮ロータリークラブゴルフ同好会を開催し、沢山の皆様にご参加いただけた喜びで。

☆ 関戸 敬君 吉田真人君

本日、中野正康市長をお迎えした喜びで。
一宮の明るい未来のお話を宜しくお願ひします。

出席報告

現在の会員数	109名
本日の出席数	73名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

卓話

中野正康氏(名誉会員 一宮市長)

テーマ「市政あれこれ」

あかるい一宮市の未来

1. 道路、橋など、まちの基盤の整備

2. まちの活力と元気!のために

~歴史、芸術、繊維、デジタル、スポーツ、農業など



市長の中野正康です。名誉会員というお立場をいただきながら、コロナの関係で皆様とお会いする機会もめっきり減ってしまいましたが、今回、明るい話題を提供してほしいとのご依頼がありましたので「あかるい一宮市の未来」という副題をつけさせていただきました。

一宮市はこの5年あまり人口の呼び込みに成功しています。2015年から5年間、人口で東海三県の人口二十万人の市を比較するとやはりダントツ名古屋市が独り勝ちです。ただ豊橋市・岡崎市・一宮市・春日井市・豊田市・岐阜市・津市・四日市市を比べますと引っ

越しで出でていく人と入ってくる人を比べた時に住民を呼び込んでいる数が一番多いのが一宮市ということをまずはご紹介させていただきます。

前半に道路、橋など町の基盤整備のお話をします。全国6位、中部圏1位の高速道路の渋滞により、一宮ICと一宮JCTとの間のひどさは圧倒的です。普段高速道路を使わない方も、生活道路に流れ込んでくるトラックなどの影響を受けます。これらの対策を考えています。昨年の3月には一宮稻沢北ICができました。おかげさまで、ICの南側が事業所、物流倉庫を作りたいという話がたくさん来ています。そして、さらに進んでおりますのが名岐道路の高速道路化です。6キロメートルほどの距離ではありますが、2か所のICを作る素案を作っています。いろんなご意見をいただきながら愛知県と調整して原案が作成されます。他にもビッグプロジェクトがあります。濃尾大橋の渋滞解消のため建設中の新濃尾大橋、全長20数キロメートルに及ぶ一宮西港道路にも熱い視線が注がれています。モノの売れ方が大きく変化を見せ、実店舗からネット販売にシフトしている昨今、ロジスティクスが注目されている中で、一宮市の土地にはいろいろな企業から引き合いがあります。ただ心配なのはこれらの建築物は無機質な感じがしますので住民の皆さんから受け入れられるように緑化推進条例案の検討に着手しています。緑地を作るスペースの割合を高くする、規制を強化していくことを考えています。また、全国的にもなかなか例がないのですが芸術(アートスペース)の部分も緑化と同一視していきましょうということも提案しています。開発が進む中で、木曽川沿いの魅力をミズベリング、サイクリングロード、グランピングの経済効果も借りて磨き上げていこうと考えています。

ハード面だけでなく、一宮市を盛り上げていくソフト面として、昨年市制100周年記念で多くの皆さんに盛り上げていただきましたが、今話題なのは800年前のお話です。承久の乱、NHKの大河ドラマ「鎌倉殿の13人」のクライマックスで出てきますが一宮市もその舞台となっているようです。そんな縁から一宮市で俳優の小栗旬さん、坂口健太郎さんのお二人を迎えて11月にイベントを行います。また、尾張の国の一宮、まちなかをどうやって盛り上げていこうかと「まちなかウォーカブル」という取り組みを10月の7、8、9日を中心て実施します。まちなかを盛り上げていくためにさらにアイデアを出しています。今、まちなかで盛り上がっているのが国際芸術祭あいち2022です。芸術監督に片岡真実さんを迎え、10月10日まで開催しています。



「尾州」生地を採用した制服も

教育では市内中学校の制服をブレザータイプに変えました。地域に誇りを持つ教育を進めるため、地元の「尾州」の生地を使いたいという思いからすすめました。教育ではデジタルに力を入れておりますが、コロナでオンライン授業が増えたりと頑張っていただいているところですが市内の若い人材も育つおり感心しています。スポーツではパラリンピックのシッティングバレーのキャンプ地となつたこと、車いすテニスの小田選手の活躍、テニスの日比野選手が野菜のイベントを盛り上げてくれることなどが明るい話題です。

最後に日々の暮らしの話題です。子どもさんの給食2か月無料、水道基本料金4か月無料、タクシー無料券85歳以上に拡大など、皆さまの生活を応援しながら、一宮市を元気で明るい、楽しいまちにしていきたいと思います。ご清聴ありがとうございました。